
様式（第６条関係） 

会   議   録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１３回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成２５年８月６日（火）午前１０時～正午 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 集会室 

出 席 委 員 
金田委員、定塚委員、服部委員、森実委員、 

山本委員、吉田委員 

欠 席 委 員   

事 務 局 員 若藤主査、藤原主事、野津（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 ０ 人 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１８回審議会について 

（２） 音楽鑑賞のつどいについて 

（３） 成人学校について 

 

２ 審議事項 

（１） 高齢者学級野外研修について 

 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言内容・ 

発 言 者 名 

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 森実委員 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１８回審議会について 

〔若藤〕報告は別紙のとおりです。貫井北町地域センター運営等につい

ての諮問の答申が公運審から提出されました。第３１期の公運審は任期

が終わり、９月から第３２期がはじまります。 

（２）「音楽鑑賞のつどい」について 

〔野津〕別紙のとおり１２月８日に決まりました。 

〔森実〕学芸フィルハーモニア室内合奏団というグループの構成メンバ

ーはどういう方ですか。 

〔野津〕先生におまかせしているので詳しくはわかりません。聞いてみ

ます。 

（３）成人学校について 

〔藤原〕前回の会議で上がった、お父さんと子どもを対象とした講座は、

別紙のとおりキャンドル作りを行うことになりました。 

〔吉田〕おじいさんでもいいのですか。 

〔藤原〕個別に対応したいと思います。 

〔野津〕お子さんが二人の場合は、参加費は倍ですか。 

〔藤原〕家族で一つのキャンドルを作ります。企画実行委員の担当が未

定です。山本委員と吉田委員よろしくお願いいたします。 

〔野津〕前回の会議で多磨霊園見学をしようということになりました。

東分館でも多磨霊園に行くということを小耳にはさんだので、聞いてみ

たところ、小金井市歴史散策という講座の一こまでしたので、緑分館で

同じような内容で成人学校を行ってもいいと判断しました。現在講師に

交渉中です。決まり次第お伝えいたします。 

２ 審議事項 

（１） 高齢者学級野外研修について 

〔野津〕１０月１１日に国会議事堂とランチバイキングを予定してい

て、先日下見に行きました。とてもよかったので、ランチバイキングの

ホテルを予約しようとしたところ、もう予約でいっぱいでした。４０人

以上という多人数ですので、いろいろ探しましたが昼食場所が見つかり

ません。国会議事堂だけ行くか、昼食場所を確保するため延期にするか、

中止にするかご意見を伺いたいと思います。 

〔森実〕国会議事堂の見学は可能ですか。 

〔野津〕国会議事堂は基本は見学可能ですが、本会議等で見学が不可能

になる場合もあるようです。 

〔森実〕国会議事堂はやめて迎賓館はどうですか。いつも見学できると

いうわけではないみたいですが。 

〔藤原〕迎賓館は１０月ですとお庭の見学のみ可能です。 

〔吉田〕裁判所なども近くにありますね。ダイアモンドホテルの中華料

理店でもランチバイキングをやっているはずですが。 

〔藤原〕今はランチバイキングやってないですね。 

〔野津〕代替案も内容なので１０月１１日の野外研修は中止にします。 

 



 


